

Ensuite, au fil des annuaires du REF, de 1962 à 1985, vont apparaître les stations suivantes :  
 En 1976, « F2CC » ; puis en 1965, « F2CD » et « F2CF » ; en 1971, « F2CE, F2CN, F2CO, F2CP, F2CZ » ; en 1973, « F2CH, F2CI, F2CM » ; en 1974, « F2CG » ; en 1975, « F2CQ, F2CR, F2CS, F2CT, F2CU » ; en 1976, « F2CV » ; en 1982, « F2CJ, F2CK ». En 1985, suite à la création des classes de licences françaises, les préfixes français changent pour être du type « FA, FB, FC, FD, FE ». La Corse perd son « FC » ou « F2C » pour se voir attribuer le préfixe officiel « TK ».

